

# SWI

## Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan dengan Patroli Biru, Antisipasi Geng Motor dan Kejahatan Jalanan

Sukabumi - [SUKABUMI.SWI.OR.ID](http://SUKABUMI.SWI.OR.ID)

Apr 26, 2024 - 10:54



PATROLI BIRU DI WILKUM POLSEK NYALINDUNG

*Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan dengan Patroli Biru, Antisipasi Geng Motor dan Kejahatan Jalanan*

Polres Sukabumi, 25 April 2024 – Dalam upaya menciptakan keamanan yang kondusif, personel Polsek Nyalindung melaksanakan Giat Patroli Biru pada Kamis malam, bertempat di beberapa lokasi yang dianggap rawan di wilayah Kecamatan Nyalindung. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 22.00 WIB hingga

selesai, dengan diikuti oleh tiga anggota piket Polsek Nyalindung.

Patroli ini bertujuan untuk mengantisipasi dan menekan berbagai potensi gangguan keamanan, termasuk kejahatan jalanan dan aktivitas geng motor yang sering terjadi di beberapa titik rawan. Kegiatan patroli ini juga menjadi sarana untuk menghimbau masyarakat agar berpartisipasi aktif menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di area mereka.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., dalam laporannya menyampaikan bahwa selama kegiatan patroli berlangsung, situasi dalam wilayah hukum Polsek Nyalindung terpantau aman dan kondusif. "Kami terus berupaya memberikan rasa aman kepada masyarakat dengan kegiatan seperti ini," ujar AKP Joko Susanto Supono.

Selain itu, patroli ini juga menekankan pentingnya kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam memelihara keamanan. Melalui patroli ini, diharapkan mampu meminimalisir terjadinya tindak kejahatan dan memberikan peringatan dini terhadap potensi-potensi yang bisa mengganggu keamanan publik.

Kegiatan ini mendapat respons positif dari warga sekitar, yang merasa lebih terlindungi dan nyaman dengan adanya patroli rutin yang dilaksanakan oleh Polsek Nyalindung. Polsek Nyalindung berkomitmen untuk terus menggelar patroli serupa secara berkala guna menjaga dan meningkatkan keamanan di wilayahnya.